

02 sep 2022 -14:48

## Tervuren | La Porte de Louvain à nouveau accessible à partir de la mi-septembre

La Régie des Bâtiments a désigné une entreprise pour équiper la Porte de Louvain dans le Parc de Tervuren d'étais télescopiques. Elle sera donc à nouveau accessible aux cyclistes et aux piétons au plus tard à la mi-septembre 2022.

En décembre 2021, des problèmes de stabilité ont été constatés sur l'une des poutrelles de support de la Porte de Louvain. La Régie des Bâtiments, qui gère cette porte, l'a immédiatement étançonnée pour assurer la sécurité des passants.

Cependant, les étais étaient régulièrement volés, ce qui ne permettait plus de garantir un passage sécurisé. La police a donc fermé la Porte de Louvain avec des barrières Nadar début août.

La Régie des Bâtiments va à présent installer des étais télescopiques. Ces étais seront fixés aux parois latérales de la porte et aux poutrelles de support avec des vis, de sorte que le passage ne soit plus entravé et qu'aucun étais ne puisse être retiré.

L'entreprise chargée d'installer les étais télescopiques commencera les travaux le 5 septembre 2022. À la suite de ces travaux, la commune de Tervuren sera contactée pour rendre la Porte de Louvain à nouveau accessible aux piétons et aux cyclistes ainsi que pour enlever les barrières Nadar.

La rénovation définitive de la Porte de Louvain est prévue en 2024. Entre-temps, la Porte de Louvain a été entièrement mesurée et une étude préliminaire sur sa restauration débutera dans le courant de cette année. Sur base de l'enquête préliminaire, un dossier de restauration complet sera établi en étroite collaboration avec l'agence Onroerend Erfgoed.

Régie des Bâtiments  
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2  
1060 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 541 65 11  
<http://www.buildingsagency.be>

Johan Vanderborght  
Porte-parole  
+32 (0)479 31 26 91  
[johan.vanderborght@buildingsagency.be](mailto:johan.vanderborght@buildingsagency.be)